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平 成 ２ ７ 年 第 １ １ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２７年８月１５日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午前１１時０８分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 中村教育委員 川上教育委員 須田教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による ○行事予定

○事業報告 ・ 8/18 決算審査報告会

・ 8/4 第１０回教育委員会 ・ 8/20 中国五県町村教育長研究大会（～ 8/21）

・ 8/4 市町村教育委員会委員研修会 ・ 8/22 日南町同和教育研究集会

・ 8/4 サマースクール 8/4,5,6,7,17,18,19,20 ・ 8/23 町民大学

・ 8/5 大山青年の家 野外炊飯 ・ 8/24 小中学校始業式

・ 8/6 県水泳大会（小学校） ・ 8/25 教育懇話会

・ 8/7 大山青年の家 カヌー体験 ・ 8/25 町民大学

・ 8/7 決算監査（現地調査） ・ 8/25 日南町体育祭実行委員会

・ 8/9 四県四郡市総合体育大会 ・ 8/26 社会教育委員会議

・ 8/11 人生学園（なかよし教室との交流） ・ 8/27 鳥取県町村教育長研修会（～ 8/28）

・ 8/15 成人式 ・ 8/29 県民スポレク祭（小学生水泳）

・ 8/15 第１１回教育委員会 ・ 8/30 第３回にちなん「水と森のウォーキング」

・ 8/30 食のバザール

・ 9/2 ふる里まつり実行委員会

・ 9/6 中学校体育祭

・ 9/8 ９月定例議会予定（～ 9/30）

・ 10/10 日南町体育祭

・ 10/24 ふる里まつり（～ 10/25）

・ 10/25 日南町駅伝競走大会

・ 10/31 中学校文化祭
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

日程第１ 教育長 ただ今から第１１回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議案第４２号 日程第１、議案第４２号、平成２６年度事務・事業の点検と評価について。地方教育行政の組織

平成２６年度 及び運営に関する法律第２６条に基づく平成２６年度事務・事業の点検と評価について、承認を

事務・事業の 求めるものであります。前回の教育委員会で継続審議とした本件であります。この件につきまし

点検と評価に て質疑を求めます。

ついて 委員 ４１ページ、美術館活動について。全体的に見てＡがない。（１）魅力ある企画や展示はＢ評価はＡ評

価でも良いのかなと思った。３９ページの一番下、Ｃ評価で「▲郷土資料館の整理と活用については、

今後も検討が必要である。」と記載があるが、担当職員も他の分掌が多くあるので、非常勤職員の配置

も考慮し資料館の仕事ができる体制も考えた方が良いと思う。

教育長 ご指摘の通り美術館について一生懸命頑張っておりまして、来年から数値の目標で評価をする場合はそ

の評価なんでしょうけども、実際に行ったことについてはご指摘のとおり（１）あたりはＡでも良い感

じもしますので、皆さんのご意見をいただければと思っております。文化財伝承に関してですけども郷

土資料館について十分なことをするのは難しいのは認識しております。Ｃ評価で悪くはない。Ｃ評価は、

ほぼ計画通りに推進している判断基準です。本日の新聞でしたか県の評価が出ておりまして、Ｃは悪い

方に書いてありました。日南町の場合Ｃは、ほぼ計画通りに推進している評価ですので、若干人的なと

ころがあったり、きれいにできていないところを反省、計画通りに推進しているところですのでご理解

いただきたい。美術館に関してはどうでしょうか。

委員 郷土資料館のことでもよろしいか。郷土資料館をどのように経営なされたいのか。整理・活用したいの

であれば今の職員体制ではできないと思う。その辺りを具体的にして、構想は担当職員が立てても整理

は非常勤職員を使うとか外からお手伝いしてもらわないとできないと思う。ボランティアも必要なのか

もしれない。その辺を考えると人的には予算化も必要だと思う。資料館に行くと自分にできることはな
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いかと思う。今の形だったらＣで悪いわけではなく、今の仕事の中では難しいのかな。

教育長 （３）郷土資料館の整理と活用、民具や史資料の整理、保存と管理、活用を図るという事。指標は、新

規収蔵古文書のデジタルデータ化と整理、収蔵展示による住民への公開。この指標についての実施状況、

成果課題を上げているところです。若干違った面が書いてありますけども、例えば「郷土資料館の今後

の管理運営について検討する」と項目が上がっていたとするならば、それに対して一年間どう検討した

かが必要だと思います。教育委員会としては、郷土資料館の経営は指示していかなくてはならない。そ

こら辺は時間をかけて教育委員会の中で練っていただいて指示していただければと思っております。

指標と実施状況・成果・課題については、さきほどの意見も必要ではないかという所があるかもしれま

せんけども、項目的に上げていたところについての評価をしていますので、ご理解をいただきたいと思

います。

学校教育について質疑はありませんか。

委員 なし。

教育長 ないようですので、学校教育はこの内容で進めたいと思いますのでご理解願います。社会教育について

は、先ほど指摘がありましたが、平成２６年度の計画を立てた中での進み具合はどうだったかを今回示

すもので、概ね進められたと考えられます。さきほど意見のありました美術館の魅力ある企画や展示に

ついては、ＢをＡにしてよろしいでしょうか。

委員 （ … ）

教育長 難しい評価だと思います。今年は戦後７０年の企画があります。ただ美術館としての企画と社会教育と

しての企画があるのではと私は考えます。でありますので、いろんな子ども達やいろんな関わりの中で

行なっていくものとしたら社会教育の青少年のところが関わっていかなくてはならないと思います。美

術館一生懸命していますので、その部分は考え方を分けてやっていかないと、本来の美術館の業務と社

会教育の部分という見方をしないと評価は難しいかなと思います。何を成果・目標とするところがなか

なか見えないところがありますので、今後も整理して、美術館はこの部分、社会教育はこの部分という

所でやっていく。今からは一生懸命やっていて成果もでていますので、美術館の職員も社会教育での目

標を持っていいかもしれませんので、それで次に繋げていきたいと思っています。現在、担当者、事務

局が示していますＢで出させていただきます。ほかに質疑はありませんか。
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委員 なし。

教育長 評価についてはこれで監査と議会・執行部に提出したいと思います。９月定例議会で書面を示していき

たいと思いますので、よろしくお願いします。なお、今度、社会教育委員会議が開催されます。その時

にも特に社会教育の部分で見ていただいて、評価について意見をいただこうと考えています。

日程第１、議案第４２号 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条に基づく平成２６

年度事務・事業の点検と評価についてご承認いただけますでしょうか。

委員 承認する。

教育長 ありがとうございました。日程第１、議案第４２号は承認されました。

日程第２ 日程第２、議案第４３号、平成２８年度以降に使用する中学校教科用図書の採択について。平成２８年

議案第４３号 度以降に使用する中学校教科用図書について、次のとおり採択したいと思いますので、ご審議よろしく

平 成 ２ ８ 年 度 お願いします。

以 降 に 使 用 す ※資料により説明（内容は非公開とする）

る 中 学 校 教 科 議案第４３号について承認してよろしいか。

用 図 書 の 採 択 委員 承認する。

について 教育長 ありがとうございました。日程第２、議案第４３号は承認されました。

協議・その他 協議事項とその他に入ります。委員の皆さんからありませんでしょうか。

委員 なし。

教育長 日南町学校教育推進協議会（仮称）というものを構築しつつあります。教育懇話会等で、今までたくさ

んの部会がありましたがそれをまとめて、より分かりやすくまとめていきたいという考え方から現在進

めているところです。事務局から説明させます。

事務局 学校教育関係のいろいろな組織を整理・統合していこうということで進めているところです。

※資料により説明

教育長 この内容で進めさせていただいてよろしいでしょうか。

委員 異議なし。

教育長 次回の教育委員会を決めておきたいと思います。
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事務局 ９月３日木曜日午後１時から開催します。

教育長 その他はありませんでしょうか。

委員 なし

教育長 中学１年生と中学３年生の二人の転入生がありますので報告します。

次回委員会には、９月に補正予算もある予定ですので審議をお願いします。

以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


